

Votre région | Culture & Sorties

MUSIQUE

Les Soirs de musiques de retour dès la mi-mai

Les Soirs de musiques de l'association de Luzinay La chapelle d'Illins, culture et Patrimoine, sont de retour avec quatre soirées de concert en plein cœur de la bâtisse médiévale les 16 et 17 mai et les 13 et 14 juin. Sur la scène une programmation éclectique invitant à découvrir des musiques du monde et celles de notre répertoire.

Début des concerts 20 h 30 à la chapelle, route de la chapelle d'Illins. 14 € par concert. Réservations :

chapillins@orange.fr